Autobahn nach Unfall gesperrt

Auf der A12 in Terfens überschlug sich gestern ein Pkw, die Autobahn musste gesperrt werden. Auch in Matrei in Osttirol überschlug sich ein Auto.

Terfens, Matrei i.O. – Aus bislang unbekannter Ursache überschlug sich gestern Nachmittag ein Pkw auf der A12 in Terfens. Der spektakuläre Unfall endete für die Insassen glimpflich, laut Polizeiangaben trugen zwei Personen leichte Verletzungen davon. Für die Rettungskräfte und den Hubschrauber musste die Autobahn in Fahrtrich-



Der Unfall auf der Autobahn bei Terfens endete glimpflich.

Foto: Zoom-Tirol

tung Osten vorübergehend gesperrt werden.

Von der Fahrbahn abgekommen ist eine deutsche Pkw-Lenkerin am Sonntag bei Matrei i. O. Die 65-Jährige fuhr auf der Felbertauern-Bundesstraße Richtung Lienz, als sie nach einer Linkskurve die Leitplanke streifte. Daraufhin verriss sie den Wagen zu weit nach rechts: Ihr Pkw überschlug sich und rutschte dann auf die Straße zurück. Die verletzte Lenkerin wurde nach der Erstversorgung durch den Notarzt ins Lienzer Krankenhaus geflogen. Am Auto entstand Totalschaden. (np, TT)